

Los partidos dan por agotada la etapa de la negociación

El PSOE busca acuerdos con grupos minoritarios y los aliados territoriales de Podemos para presionar a Pablo Iglesias y conseguir su respaldo

RAFA DE MIGUEL, Madrid
Tres meses después del 20 de diciembre se multiplican las señales que indican que los partidos ven muy difícil evitar unas nuevas elecciones. En este tiempo, el único intento de pacto de legislatura ha sido el de PSOE y Ciudadanos. Tras su fracaso, el pacto aguanta; los socialistas buscan

además el acuerdo con grupos minoritarios y con los aliados territoriales de Podemos. El objetivo es que las tensiones internas del partido de Pablo Iglesias le lleven a permitir, con su abstención, un Gobierno de Pedro Sánchez, en lugar de volver a las urnas. Según un sondeo de Metroscopia en 10 provincias —las cinco

ESCAÑOS EN MADRID

	Sondeo de Metroscopia	Generales 2015
PP	12	13
Ciudadanos	8	7
PSOE	7	6
Podemos	6	8
U. Popular	3	2

más pobladas y cinco de las que menos escaños tienen—, PP y PSOE se mantienen en primera y segunda posición, ligeramente por debajo de sus resultados del 20-D. Ciudadanos suma apoyos y ocupa el tercer lugar; Podemos, el cuarto —con un serio retroceso en Madrid—, e IU reaparece.

PÁGINAS 15 Y 16 EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Obama abre una nueva era en la relación entre EE UU y Latinoamérica

El presidente intenta sellar su legado con el viaje a Cuba y Argentina

MARC BASSETS, Washington
Barack Obama ha encontrado en América Latina el escenario en el que consolidar su doctrina de política exterior, basada en el diálogo y el multilateralismo. El histórico viaje a Cuba y a Argentina, entre hoy y el jueves, consolida un acercamiento que ha reconfigurado la posición de EE UU en el continente. No es seguro, sin embargo, que ese legado perdure cuando deje el cargo dentro de 10 meses.

La víspera de su llegada, el Gobierno cubano intensificó el control de los disidentes, con decenas de detenciones.

PÁGINA 4

EL PAÍS contacta con los chicos cuya tortura desató la revuelta en 2011

De niños de la revolución a hombres de guerra en Siria

NATALIA SANCHA, Beirut
El 16 de febrero de 2011 un grupo de quinceañeros de la ciudad siria de Deraa realizó pintadas contra Bachar el Asad. Al día siguiente la policía detuvo y torturó a 18 jóvenes. Fue el germen de una revuelta que acabó en guerra civil. Cinco años después los 18 chicos de Deraa están bajo tierra, en el exilio o en la trinchera. Muawiya Sayasneh pelea con el Ejército Libre Sirio. Su amigo Bashir Abazid lucha en las filas islamistas.

PÁGINA 6



TRAGEDIA AÉREA EN RUSIA. Un total de 62 personas, entre ellas dos españoles miembros de la tripulación, murieron ayer al estrellarse en Rostov del Don un Boeing 727 de la compañía FlyDubai, procedente de Dubái. En la imagen, los bomberos buscan las cajas negras del aparato. / EFE PÁGINA 7

Turquía, el gran salto hacia atrás



De ejemplo de modernidad a retroceso autoritario, Ankara se aleja cada vez más de la Europa en la que quiere integrarse

Juan Carlos Sanz, Yavuz Baydar, Rubén Amón y Eduard Soler i Lecha

BENJAMIN H. D. BUCHLOH Historiador

“Los críticos ya no tenemos ninguna influencia en el mercado del arte” Iker Seisdedos

La infanta exiliada Íñigo Domínguez

‘Docuseries’, la realidad aumentada J. Carrión

